

Hoy, en el Grupo de Sanidad de la Comisión de Reconstrucción

Elvira Velasco reclama un sistema con información actualizada y momentánea sobre el número real de fallecidos por COVID

- La portavoz de Sanidad del GPP remarca que “es triste que no tengamos un sistema que de forma actualizada y momentánea informe sobre cuántas personas han fallecido por el COVID”
- Advierte de que el sistema de vigilancia epidemiológica ha fallado en que “no ha habido una buena anticipación” en el tratamiento de los datos, que aún se hacen de forma muy rudimentaria
- Se pregunta cómo es posible que “no se haya armonizado” todo este sistema con la existencia de herramientas como el Big Data o la Inteligencia Artificial
- Lamenta que “a estas alturas” la historia clínica interoperable sea “un objetivo que esté muy por desarrollar”
- Se interesa ante los comparecientes por la creación de una Estrategia Nacional de Transformación Digital y por una cartera de servicios específica en medicina personalizada